

# Rechazan comicios los extremistas

Todo rechazo a las elecciones dio a conocer en declaraciones periodísticas en Washington, el dirigente del órgano político de los extremistas salvadoreños, Guillermo Manuel Ungo.

"Las elecciones no pueden ser un sustituto de las negociaciones", afirmó. "En este tipo de elecciones, dentro de este marco, no participaremos", subrayó. Las declaraciones las hizo a reportero del "Miami Herald", de Miami, Fla., E.U.

Sustentó que actualmente en El Salvador nadie podría garantizar la seguridad de los candidatos extremistas y de sus votantes. Hizo alusión así a declaraciones del presidente Reagan que los Estados Unidos podrían contribuir a la protección de los candidatos presidenciales aquí en El Salvador, con el fin de que las próximas elecciones sean totalmente libres y de que participen en ellas todas las fuerzas existentes.

Para que los extremistas participen, el gobierno salvadoreño tendría primero que aceptar negociar con nosotros, declaró Ungo en entrevista especial para

— Pasa a la página 10 —

## A punto de caer el templo de Cuicnahuat

En completo deterioro y a punto de derrumbarse se encuentra el templo colonial de Cuicnahuat, en el departamento de Sonsonate.

El Subsecretario de Cultura, Juventud y Deportes del Ministerio de Educación, informan los vecinos, constató los daños que el sismo del 19 de junio pasado provocó al templo, que tiene más de 400 años de haber sido construido, pero que hasta la fecha no han hecho nada por rescatar este monumento, que es

— Pasa a la página 8 —

## Actividades culturales en Teatro Nacional

Programación descentralizada está ofreciendo el Teatro Nacional, con el propósito de acercar al público a las diferentes expresiones del arte que se practican en el país.

Vocero oficial del Departamento de Extensión del Teatro Nacional, informa que durante el presente mes se desarrollará una serie de actividades culturales en lugares públicos como: parques, escuelas, colonias, etc., de los diferentes departamentos de la República.

El miércoles 25, a partir de las 10 horas, habrá una presentación de pantomimas denominadas "Carnaval".

— Pasa a la página 26 —



DECOMISO. Efectivos de la Policía de Hacienda, decomisaron estas armas, al destruir quince "tattús" o "buzones" que la tenían como "almacenes de guerra" en el cerro de Nejapa. Son: una escopeta Mod. 10, tipo Policía, un fusil checo, dos escopetas recortadas calibre 12, una carabina y abundante munición para esas armas.

## Organizan la VII FERIA Artesanal de Nahuizalco

La VII FERIA Artesanal de Nahuizalco está siendo organizada por la Casa de la Cultura de esa población y el comité de apoyo, formado por la Comunidad Tradicionalista de Nahuizalco.

Así lo dio a conocer ayer el director de la Casa de la Cultura, José Amadeo Cores, señalando que el mes de junio de cada año, es el que tiene señalado el comité de apoyo de la comunidad.

— Pasa a la página 8 —



FUNDAN NUEVA UNIVERSIDAD. Luego de llenar todos los requisitos de ley fue creada la nueva Universidad Salvadoreña Berry, que comenzará a funcionar con el año académico. Informan al respecto los integrantes de la dirigencia universitaria: Noemi Escobar Barrera, Dr. Juan Francisco Magaña Abullarade (rector); Gloria de García Prieto, Ruth A. Barrera (presidenta del Consejo de Directores), Dr. Raúl Benjamín López Bertrand y Elena L. Barrera de Rivera.



COMITÉ PRO DAMNIFICADOS. San Miguel. El señor Gobernador Político Departamental, bachiller Carlos Alberto Morales Turcios, izquierda, realizó la sesión de carácter urgente, formando el Comité Pro Damnificados del Incendio de los Mercados

3 y 4, con representantes de instituciones de gobierno y empresa privada. Para el sábado y domingo próximo está programada una Radio Marathon, para recaudar fondos, y ayudar a las señoras de los mercados que perdieron sus pequeños negocios.

# Será reconstruido sector incendiado

La reconstrucción provisional del destruido Mercado Municipal No. 1, de San Miguel, ha dado comienzo con acciones de limpieza, por parte de DUA.

Otras actividades, son las siguientes: 1) gestiones del Concejo Municipal, para lograr línea de créditos a corto y largo plazo, por parte de las Cajas de Crédito; 2) donativo de 500 pliegos de lámina para techado; 3) retiro de los escombros.

La alcaldesa en funciones, señora Marina Isabel Parada, se está movilizando con singular entusiasmo, para ayudar a centenares de familias de escasos recursos

económicos, que han quedado inmobilizadas, a causa del incendio que se originó, por un corto circuito, según informan autoridades policíacas.

La situación es apremiante para más de 800 propietarios de puestos del Mercado Municipal No. 1, pues además de ese centro comercial, también se dañaron los puestos de venta de ropa, verduras y variedades.

Los miguelenses residentes en esta capital, están iniciando gestiones para reunirse y recaudar fondos a beneficio de los damnificados por el ya citado siniestro.



INVESTIGASE. Autoridades de Quezaltepeque investigan la muerte de la señorita Doris Elizabeth Zaldaña Fernán, de 17 años.

## Educación Vial en Sonsonate

Centenares de estudiantes de la ciudad de Sonsonate se hallan recibiendo con gran entusiasmo, el Primer Curso de Educación y Seguridad Vial, reportan autoridades de aquella importante localidad del Occidente del país.

"Este curso me parece una magnífica oportunidad de educar a los alumnos, y sobre la forma en que deben conducirse como peatones, para evitar accidentes y tragedias lamentables", declaró el profesor Salvador Morales Torres, director del Núcleo No. 3, en aquella ciudad.

El funcionario de Educación informó que actualmente acuden varios centenares de estudiantes de distintos centros educativos al desarrollo de dicho curso, el

— Pasa a la página 26 —

# Depredación de bosques sigue

A pesar de los anuncios de muchas campañas de reforestación y otras medidas que se han calificado de urgente, el país continúa en una carrera constante en la depredación de sus bosques, descaje indiscriminado de

zonas verdes, etc.

Estas apreciaciones fueron formuladas por técnicos del Centro de Recursos Naturales Renovables. "A pesar de todas estas circunstancias y de

— Pasa a la página 24 —

# Previene a C.A. por el sandino-comunismo

"Nuestros pueblos centroamericanos no debemos consentir en dejarnos atrapar en las garras del sandino-comunismo, que está sembrando la turbulencia en toda nuestra región", dice el señor Juan Ordóñez Durón, residente en Honduras, que periódicamente

te viene a visitar familiares en nuestro país.

Dijo que los sandinistas que tiranizan a Nicaragua no sólo están conformes con haber sometido bajo el yugo comunista al pueblo nicaraguense, sino que también intentan

— Pasa a la página 5 —

# Nueva universidad es creada en la capital

Conscientes de la urgente necesidad que tiene el país de contar con profesionales altamente capacitados, en asamblea general de directores, se acordó la fundación de la Universidad Salvadoreña Berry, informó portavoz de ese centro educativo.

Dijo que en acto solemne se firmó el acta de

constitución y que de inmediato se procedió a llenar todos los requisitos que la ley exige para que próximamente comience a funcionar esta corporación universitaria que tendrá su sede en la 27a. Avenida Norte No. 1138 de esta capital.

Indicó que la idea de esta

— Pasa a la página 10 —